
 
  

 

 

 
Conseil municipal du 10 juillet 2025 

Communiqué 
 

La dernière réunion du Conseil municipal de Morillon a eu lieu jeudi 10 juillet 2025. L’ordre du jour de cette 

séance a débuté avec la présentation par la société Grand Massif Domaines Skiables, délégataire, du rapport 

d’exploitation de l’exercice 2023-2024 de la délégation de service public des remontées mécaniques de 

Morillon. Tout au long de la présentation, les élus ont pu échanger et questionner les responsables de 

l’entreprise GMDS afin de comprendre les tenants et les aboutissants du rapport et saisir les actions du 

délégataire pour adapter son exploitation aux effets du changement climatique.    

Après avoir validé différents points tenant à la gestion interne de la collectivité, les élus se sont penchés sur le 

bilan de la concertation publique lié à la déclaration de projet avec mise en compatibilité du Plan local 

d’urbanisme (PLU) sur le secteur « Les Mollards ». Pour rappel, cette procédure d’urbanisme permettra, à 

terme, d’accueillir un centre d’incendie et de secours intercommunal. Les élus ont ainsi approuvé à l’unanimité 

le bilan de la concertation publique, lequel retrace les éléments de l’unique contribution reçue et apporte des 

éléments de réponse aux remarques soulevées lors de la réunion publique du 26 mars dernier.  

Toujours en matière d’urbanisme, les membres du Conseil municipal ont, successivement et à l’unanimité, acté 

la non-nécessité d’une étude environnementale après avis de l’Autorité environnementale et arrêté le 

bilan de cette concertation publique pour la procédure de révision allégée n°3 du PLU. Par ces deux 

décisions, les élus ont validé une étape supplémentaire pour cette évolution du document d’urbanisme qui 

permettra de consolider l’activité agricole sur la commune tout en favorisant sa cohabitation avec les 

habitations voisines.  

Après les questions d’urbanisme, le Conseil municipal s’est prononcé sur plusieurs points relatifs à l’attractivité 

touristique de Morillon. Avant d’approuver le renouvellement de la convention à conclure avec la commune 

voisine d’Arâches-la-Frasse pour maintenir une piste de VTT du Bike Park de Morillon, les élus ont confirmé leur 

volonté d’accueillir les épreuves d’Enduro de la Coupe du monde de VTT 2025. Conscients des enjeux 

promotionnels d’un tel évènement pour la diversification touristique de la commune de Morillon, les élus ont 

approuvé la signature d’un contrat avec l’entreprise Warner Bros, chargé de l’organisation de la compétition. 

Afin de maximiser ces retombées, les élus se sont ensuite engagés à financer une part des droits 

d’organisation des épreuves, en contrepartie d’un montant équivalent de spots promotionnels de la 

destination diffusés dans 47 pays sur les chaines Eurosport. Dans le même temps, soucieux de contenir la part 

d’autofinancement de ce projet pour la commune, les élus ont sollicité une subvention à hauteur de 80 % des 

coûts estimés au Département de la Haute-Savoie et le reversement d’une partie des droits d’accès aux 

épreuves facturés aux équipes.  

Toujours dans une démarche de promotion de la commune, les élus ont validé un projet de contrat bandeau 

avec la Morillonnaise Argeline TAN-BOUQUET, vice-championne du monde de Télémark. La volonté est 

ainsi de la soutenir dans sa brillante carrière, avec comme ligne de mire le passage en discipline olympique du 

Télémark en 2030.  

Derniers points importants de l’ordre du jour de cette séance, les élus ont confirmé leur volonté de 

transformer la télécabine de Morillon en un ascenseur valléen à même de relier en toute saison le village 

et la station de Morillon 1100 – Les Esserts. Pour ce faire, les élus ont approuvé à l’unanimité un dossier 

technique présentant l’opportunité de transformer la télécabine en ascenseur valléen et décrivant les travaux 

à envisager pour cela. Conjointement, les membres du Conseil municipal ont décidé de solliciter la Région et 

le Département pour étudier avec eux la possibilité d’un partenariat financier pour réaliser ces travaux. Un 

projet ambitieux mais essentiel pour consolider l’attractivité touristique de Morillon et de sa station des 

Esserts, porte d’entrée du Grand Massif et moteur économique de la vallée du Giffre.  

En conclusion de cette séance, le Maire a rappelé les évènements estivaux qui animeront le village et la vallée 

cet été et a, comme à l’accoutumer, laissé la parole aux élus puis au public.  


